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Câmara realiza 
1ª sessão de 
dezembro no 
auditório da OAB

Federal cumpre 
46 mandados em 
operação contra 
tráfico

Os vereadores de Fernandópolis 
realizaram terça-feira, 03 de de-
zembro, a 1ª sessão ordinária do 
mês no auditório da OAB – Sub-
secção de Fernandópolis, em razão 
de reforma no plenário do Palácio 
22 de Maio. As sessões marcadas 
para os dias 10 e 17 de dezembro 
também acontecerão na Ordem dos 
Advogados, a partir das 18 horas.                                     
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A Polícia Federal deflagrou, na 
manhã desta quarta-feira, 04, a 
Operação “Voo Baixo” para de-
sarticular uma organização crimi-
nosa internacional especializada 
no tráfico de drogas. Estão sendo 
cumpridos 13 mandados de prisão 
temporária e 33 mandados de busca 
e apreensão.

                                    Página 06

Pedranópolis 
conquista emenda 

impositiva de
R$ 100 mil para 

custeio da Saúde
O município de Pedranópolis atra-

vés do prefeito Marcos Adriano da 
Silva, conquistou junto ao governo 
do Estado emenda impositiva no valor 
de R$ 100 mil que deverá ser utiliza-
do para custeio na área de Saúde. A 
emenda foi solicitada pelo prefeito 
Marquinhos em parceria com o vi-
ce-prefeito Aparecido Tanganelli e o 
vereador Fausto Luano Rosa, que é 
do PSD, partido do atual governador 
João Dória.                                 Página 04

Presidente da ACIF apresentando o Projeto para a sociedade Fernandopolense

A antiga estação ferroviária de Fer-
nandópolis vai abrigar um importante 
espaço cultural. Foi assinado convênio 
na manhã desta terça-feira, 03, en-
tre a Prefeitura e a empresa Altavista 
Empreendimentos Imobiliários para 
a construção da “Estação das Artes” 
mais uma avenida e uma área espor-
tiva. O investimento será de aproxi-
madamente R$720 mil.

A “Estação das Artes” vai abrigar os 
seguintes núcleos culturais: Palhaços 
de Plantão, Associação dos Artesãos, 
Associação João de Barro (Centro de 
Tradições Caipiras) e Memorial da 
Ferrovia. 

Com as obras serão revitalizadas as 
salas da antiga estação, reformados os 
sanitários e parte da área de platafor-
ma, colocadas novas esquadrias, pisos 
e cobertura, cercada a plataforma com 
guarda-corpo e construído o estacio-
namento.                                       Página 08

Assinado convênio para construção da ‘Estação das Artes’

ACIF apresenta Projeto Repensando Fernandópolis 2025

A Associação Comercial e Industrial 
de Fernandópolis (ACIF) lançou no  
sábado, 30 de novembro, o Projeto 
Repensando Fernandópolis 2025, que 
fará parte do Plano Diretor Estratégico 
do município, durante uma audiência 
pública na escola Coronel, com a pre-

sença do prefeito André Pessuto. Para 
contribuir com a cidade, a associação 
apresentou para autoridades locais do 
poder legislativo e executivo, soluções 
nas áreas de desenvolvimento econô-
mico. O plano prioriza o trabalho em 
conjunto entre entidades privadas e 

públicas com foco em Fernandópo-
lis, com soluções viáveis, práticas e 
atingíveis. O projeto surgiu através 
de consultoria com foco em dados, em 
parceria entre a Levels Inteligência, 
LNV (Lima, Nunes e Volpati) e ACIF.

  Página 08

Atual situação da Santa Casa é preocupante
Logo após a saída dos antigos administradores, o Hospital está praticamente a deriva. Inúmeras reuniões estão sendo realizadas entre Conselheiros do Hospital – Administrativa e Fiscal – 

e membros da Sociedade Civil Organizada da cidade, além da participação do prefeito André Pessuto e de vereadores, onde o único objetivo é salvar o Hospital de um final tão trágico. 
Recentemente empossado como novo provedor o cirurgião dentista Jesiel Bruzadeli Macedo, acabou não conseguindo se manter no cargo após menos de uma semana.  O motivo seria

a real situação financeira que a Santa Casa se encontra, onde nem mesmo recursos financeiros para aquisição de insumos diários existe no caixa. Página 02

Um acidente ocorrido logo após 
o almoço no pátio da Sabesp em 
Fernandópolis conhecido como 
R1 – Reservatório 1, localizado na 
avenida da Saudade no bairro Corin-
to, acabou vitimando fatalmente um 
funcionário da empresa, conhecido 
como Herreira.

Segundo informações preli-
minares o homem que era ope-
rador do Muck, viu o caminhão 
descer e tentou salvá-lo, mas 
acabou prensado entre o veículo 
e um carro que estava estaciona-
do ao lado do caminhão Muck.

Página 02

Acidente com caminhão
Muck faz uma vítima fatal

Na tarde de quinta-feira, 05, foi ini-
ciado o curso para bolsistas da Frente 
de Trabalho Estadual de Pedranópolis. 
O bolsista da frente de trabalho perma-
nece no programa, com jornada de ati-
vidades e faz um curso de qualificação 

profissional ou alfabetização. Por meio 
da Secretaria de Desenvolvimento Eco-
nômico, o governo do Estado conduz 
uma série de iniciativas voltadas à ge-
ração e manutenção de empregos no 
território paulista.                     Página 05

Curso profissionalizante é iniciado com
participantes da Frente de Trabalho
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A Santa Casa de Jales passa 
por processos de melhorias con-
tínuas, a população pôde notar 
que recentemente a instituição 
realizou a troca das televisões 
de todos os quartos das unida-
des I e III, além de modernos 
aparelhos de ar-condicionado, 
camas automatizadas para os 
pacientes e poltronas confor-
táveis para seus acompanhan-
tes. Essas substituições foram 
possíveis através de emendas 
parlamentares federal que foram 

destinadas para a instituição. 
 O setor de Captação de Re-

cursos, representado por sua ge-
rente, Luciana Vicente, realiza o 
trabalho constante de apresentar 
a instituição aos parlamentares, 
são 04 visitas ao ano, sendo duas 
à Brasília e duas a São Paulo, rea-
lizando pedidos de emendas, para 
que a Santa Casa possa continuar 
prestando os atendimentos à po-
pulação, garantindo melhorias e 
proporcionando mais confortos 
aos mais necessitados. 

Com ajuda de emendas federais, Santa Casa moderniza quartos na área do SUS

Recentemente o vereador Wen-
der Gonçalves, fez uma indicação 
ao prefeito Marcos Adriano da 
Silva, onde pede a construção 
de calçamento, ‘via coletora’, 
margeando a rodovia Prefeito 
João Carlos Stuque, que fica na 
entrada da cidade de Pedranópo-
lis sentido à Fernandópolis.

De acordo com o vereador a 
construção daria maior segurança 
a moradores de alguns condomí-
nios localizados na região, onde 
seus moradores se deslocam até a 
cidade em busca de educação para 

os filhos, saúde, trabalho e lazer.
“Devemos lembrar que o tre-

cho em questão já foi palco de 
vários acidentes alguns com 
alta gravidade, levando pessoas 
a óbito. Para tal a construção de 
uma via coletora, a conhecida 
marginal seria de suma impor-
tância para proporcionar maior 
segurança para os moradores dos 
condomínios, e peço também a 
construção de um calçadão no 
mesmo trecho que pode vir a ser 
usado como ciclovia e pista de 
caminhada”, destacou o vereador.

Um acidente ocorrido logo 
após o almoço no pátio da Sa-
besp em Fernandópolis conhe-
cido como R1 – Reservatório 1, 
localizado na avenida da Saudade 
no bairro Corinto, acabou viti-
mando fatalmente um funcioná-
rio da empresa, conhecido como 
Herreira.

Segundo informações prelimi-
nares o homem que era operador 
do Muck, viu o caminhão descer 
e tentou salvá-lo, mas acabou 
prensado entre o veículo e um 
carro que estava estacionado 

ao lado do caminhão Muck.
Uma unidade do Resgate do 

Corpo de Bombeiro esteve no 
local, mas infelizmente o homem 
já estava sem vida.

Antônio Herrera Mendonça, 60 
anos, era motorista do caminhão 
do almoxarifado. Ele trabalhava 
há mais de 30 anos na empresa e 
estava em seu último dia de servi-
ço. Pois na data de ontem estaria 
abonando e na segunda-feira, já 
não retornaria mais ao trabalho 
devido a sua aposentadoria ter 
sido aprovada.

Cerca de 60 médicos, todos li-
gados a Universidade Brasil estão 
de braços cruzados esperando 
pelo pagamento que não foi feito 
até agora. A paralisação teve início 
na semana passada durante turnos 

na Santa Casa de Fernandópolis, 
atingindo o atendimento clínico 
e ambulatorial na instituição. Na 
segunda-feira, 02, outro grupo 
que também prestam serviços à 
comunidade junto a UBS do Pôr 

do Sol, que também estão com 
os salários atrasados que deve-
riam ser pagos pela Universida-
de Brasil. A reportagem obteve 
a informação de que o repasse 
oriundo da Universidade e que 

deveria entrar no caixa da Santa 
Casa também estaria atrasado. 
Esse valor que chega a R$ 40 mil 
mensais é pago a instituição como 
forma de convênio para o uso do 
Hospital Escola. (RN)

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

AVISO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS Nº 004/2019

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através 
de sua Prefeita, torna público para conhecimento dos interessados, 
que fará realizar licitação na modalidade TOMADA DE PREÇOS 
Nº 004/2019 – Processo Licitatório nº 112/2019 – Processo Adminis-
trativo nº 127/2019, que tem como objeto a Contratação de empresa 
especializada no ramo de Execução de Obras de Reforma do Recinto 
João Scatolin em área de 363,28m², com o fornecimento de todos 
os materiais, mão-de-obra, máquinas e equipamentos necessários, 
na conformidade do Memorial Descritivo, Planilha Orçamentária, 
Cronograma Físico-financeiro, Projetos de Engenharia/Arquitetura, 
de acordo com o Processo: 2767231/2019, Convênio: 351/2019, fir-
mado junto a Secretaria de Desenvolvimento Regional / Subsecretaria 
de Convênios com Municípios e Entidades não Governamentais e 
Edital e seus Anexos. ENCERRAMENTO: 27 de dezembro de 2019 
às 09h00min. – ABERTURA DOS ENVELOPES: 27 de dezembro 
de 2019 às 09h15min. – O EDITAL acima mencionado e seus anexos 
encontrase à disposição para que seja retirado na Secretaria de Admi-
nistração do Município de Indiaporã (Setor de Licitações), localizada 
no Paço do Município sito à Rua Domingos Simões Marques, nº 1.345, 
Centro - INDIAPORÃ – SP - Valor do CD (Pasta Técnica): R$ 10,00 
(dez reais) ou gratuitamente caso a empresa leve um pen drive ou CD 
próprio para gravação dos dados e haverá também uma pasta com 
todos os documentos impressos para consulta, sem custos. VISITA 
TÉCNICA: As Visitas Técnicas (do responsável técnico da empresa 
aos locais da realização dos serviços) deverão ser realizadas até o dia: 
20/12/2019 - O agendamento deverá ser feito através do telefone 
(17) 3842-1232 – Ramais 209 ou 229. Todas as futuras publicações 
referente a este processo deverá ser acompanhada exclusivamente no 
mural de publicações do Paço e/ou através do DOM – Diário Oficial do

Município – www.indiapora.sp.gov.br.
Fonte dos Recursos: ESTADUAL e TESOURO DO MUNICÍPIO.

Indiaporã-SP, 5 de dezembro de 2019.
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita

Na sessão de terça-feira, 03, 
o vereador Murilo Jacob usou a 
Tribuna da Câmara para destacar 
que mais uma vez problemas li-
gados a administração da Santa 
Casa podem estar ligados a mor-
tes de pacientes.

“Eu venho avisando faz um 
ano e meio e ninguém tomou pro-
vidência”, disse o vereador Mu-
rilo Jacob durante o seu discurso.

O vereador ainda denunciou 
que houve falta de medicamento 
o que teria provocado à morte 
de uma gestante de três meses, 
moradora de Macedônia, que 
ficou em espera por 8 horas, além 
de dois idosos que foram a óbitos 
por falta de tratamento.

Ele desafiou qualquer um a 
contestar o que ele vem falan-
do há meses sobre os problemas 
enfrentados na Santa Casa de 
Fernandópolis, principalmente 
médicos sem pagamentos, em-
préstimos de R$ 15 milhões e 
ainda a falta de materiais básicos  
como luvas e outros insumos ne-

cessários para o dia-a-dia de um 
hospital. Até uma dívida de R$ 
30 mil foi encontrada em uma 
padaria. “Foi uma depenação 
total. O que fizeram com o di-
nheiro? Eu venho avisando há 
muito tempo e ninguém, além da 
Policia, tomou providência para 
ver o que está acontecendo que 
estava visível a qualquer um”, 
indagou o vereador.

A falta de recurso na Santa 
Casa deve ser prejudicada por 
falta de certidões que são im-
portantes para a realização de 
convênio com governo Estadual 
e Federal que destinam recursos 
para entidade.

“Temos ainda que tirar de lá 
um grupo de pessoas que ainda 
atrapalham a instituição e que 
estão enraizadas há anos, desde 
a gestão do ex-provedor Junior 
Sequini. É uma parte podre, in-
cluindo funcionários, porque não 
adianta resolver um problema 
já que uma minoria trabalha em 
benefício próprio”, disse.

Acidente com caminhão
Muck faz uma vítima fatal

Wender indica construção de 
calçamento na entrada da cidade

Desde que a OS Andradina 
anunciou que estava deixando 
a administração da Santa Casa 
de Fernandópolis a situação do 
Hospital é uma verdadeira bomba 
relógio.

Logo após a saída dos antigos 
administradores, o Hospital está 
praticamente a deriva. Inúmeras 
reuniões estão sendo realizadas 
entre Conselheiros do Hospi-
tal – Administrativa e Fiscal – e 
membros da Sociedade Civil 
Organizada da cidade, além da 
participação do prefeito André 
Pessuto e de vereadores, onde o 
único objetivo é salvar o Hospital 
de um final tão trágico.

Recentemente empossado 
como novo provedor o cirur-
gião dentista Jesiel Bruzadeli 
Macedo, acabou não conseguin-
do se manter no cargo após me-
nos de uma semana. O motivo 
seria a real situação financeira 
que a Santa Casa se encontra, 
onde nem mesmo recursos fi-
nanceiros para aquisição de in-

sumos diários existe no caixa.
Os salários dos funcionários 

para o mês de dezembro, parece 
estar reservado, mas o mês de 
janeiro onde eles receberiam o 
trabalhado em dezembro estaria 
incerto.

Outro problema sério seria a 
falta de certidões negativas, que 
estão prestes a vencer e a Irman-
dade não tem lastro suficiente 
para os pagamentos dos parce-
lamentos o que a deixaria cor-
rendo riscos de não ter certidões 
negativas para firmar convênio 
e receber recursos de emendas 
parlamentares, tanto na esfera 
estadual, como federal. 

Diversos empréstimos ban-
cários foram feitos e o dinhei-
ro adquirido não solucionou os 
problemas.

Tanto a nova diretoria, como 
membros dos Conselhos, pre-
feito, vereadores e agentes 
políticos tentam buscar uma 
solução para manter a enti-
dade de pé e não prejudicar a 

Atual situação da Santa Casa é preocupante

Médicos ligados a Universidade Brasil paralisam atendimento

população de Fernandópolis. 
Para algumas pessoas ligas a 

entidade, a melhor solução seria 
uma intervenção judicial ou da 
parte do governo do Estado de 
São Paulo.

A grande esperança é a par-
ticipação do Frei Francisco de 
Jaci e a possibilidade da equipe 
dele que já administra dezenas de 
instituição de Saúde no Brasil e 
no mundo, também tenham in-
teresse em assumir a Santa Casa 
de Fernandópolis nesse momento 
de crise.

“Esta semana tivemos bons 
resultados entre vindas e idas a 
São Jose do Rio Preto, princi-
palmente quando convocamos 
a irmandade para enfrentar esse 
desafio. Continuo como membro 
do Conselho e ajudando no que 
for preciso, independe de horário 
ou dia”, disse Macedo.

O Conselho de Administração 
deve publicar nos próximos dias 
edital de chamamento para con-
vocação de uma assembleia para 
escolha da nova provedoria que 
contará com 11 membros.

No final da semana passada, 
uma reunião no gabinete do 
prefeito André Pessuto tentou 
levantar dados sobre a saúde 
financeira da Santa Casa e as 
possibilidades de administra-
ção.

O custo semanal ultrapassa a 
casa dos R$ 100 mil e a entida-
de estaria sem créditos com os 
fornecedores para compra de 
medicamentos e outros insu-
mos usados no dia-a-dia.

Segundo relatado pelo ve-
reador Murilo Jacob na Tri-
buna da Câmara em sessão na 
terça-feira, 03, fornecedores 
como padaria e Laboratório 
teriam créditos junto ao Hos-
pital na ordem de R$ 20 mil e 

R$ 500 mil respectivamente.
Se não houver uma solução 

imediata para sarnar parte da 
dívida, a Santa Casa de Fer-
nandópolis corre risco de fe-
chamento.

A reunião conta com a par-
ticipação do prefeito André 
Pessuto, vereadores, mem-
bros do Conselho Adminis-
trativo, funcionários da Santa 
Casa e o provedor interino até 
aquele momento, Jesiel, pro-
curaram uma forma de evitar 
o fechamento do Hospital, que 
além de atender a população 
fernandopolense é o principal 
Hospital de uma região inteira 
que depende dele para atender 
os moradores.

Dívida da Santa Casa de Fernandópolis 
pode passar dos R$ 50 milhões

Vereador usa Tribuna da Câmara para 
desabafar mais uma vez sobre a Santa Casa
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A antiga estação ferroviária 
de Fernandópolis vai abrigar 
um importante espaço cultural. 
Foi assinado convênio na ma-
nhã desta terça-feira, 03, entre a 
Prefeitura e a empresa Altavista 
Empreendimentos Imobiliários 
para a construção da “Estação 
das Artes” mais uma avenida e 
uma área esportiva. O investi-
mento será de aproximadamente 
R$720 mil.

A “Estação das Artes” vai 
abrigar os seguintes núcleos 
culturais: Palhaços de Plantão, 
Associação dos Artesãos, Asso-
ciação João de Barro (Centro de 
Tradições Caipiras) e Memorial 
da Ferrovia. 

Com as obras serão revitali-

zadas as salas da antiga estação, 
reformados os sanitários e parte 
da área de plataforma, coloca-
das novas esquadrias, pisos e 
cobertura, cercada a plataforma 
com guarda-corpo e construído 
o estacionamento.

Estas melhorias vão acontecer 
devido a investimentos feitos pelos 
responsáveis pelo empreendimen-
to Jardim dos Ingleses e contempla 
ainda a pavimentação da avenida 
Cláudio Alves Maia, construção 
de calçada em uma área pública 
municipal localizada nesta aveni-
da, no cruzamento com a avenida 
Afonso Cáfaro. Também será fei-
to o piso da quadra poliesportiva 
em concreto armado e cimentado 
o piso em volta da praça. Serão 

instaladas guias separadoras em 
concreto e plantadas 2.471 metros 
de grama Esmeralda. 

“Este é um momento muito 
especial para mim e para Fernan-
dópolis. Comecei minha carreira 
pública na cultura e estou mui-
to feliz em poder anunciar esta 
melhoria para nossa cidade. Sou 
muito grato à Altavista Empre-
endimentos Imobiliários pelo 
investimento, ao promotor dr° 
Marcelo Antonio Francischette 
da Costa, que foi muito sensível, 
parceiro e de visão futurista. Os 
vereadores também foram muito 
importantes ao apoiar o projeto”, 
disse o prefeito André Pessuto.

O prefeito aproveitou a presen-
ça dos vereadores para solicitar 

que a “Estação das Artes” rece-
ba o nome de Geraldo Bataglia, 
grande incentivador da cultura 
em Fernandópolis. Também su-
geriu que a praça seja chamada 
de “Praça das Acácias”.  

Felipe Machado, responsável 
pelo loteamento Jardim dos In-
gleses, relatou a satisfação em 
investir em Fernandópolis. “Não 
viemos para cá apenas para fazer 
loteamento, nós queremos agre-
gar e fazer tudo da melhor forma 
possível”.

A coletiva de imprensa para 
anúncio do investimento teve 
a participação dos vereadores, 
imprensa e do assessor do depu-
tado federal Fausto Pinato, Paulo 
Goiano.

Prefeitura assina convênio para construção da ‘Estação das Artes’

Investimentos vão criar um espaço de cultura e lazer na zona sul da cidade

Os vereadores de Fernandópo-
lis realizaram terça-feira, 03 de 
dezembro, a 1ª sessão ordinária 
do mês no auditório da OAB – 
Subsecção de Fernandópolis, em 
razão de reforma no plenário do 
Palácio 22 de Maio. As sessões 
marcadas para os dias 10 e 17 de 
dezembro também acontecerão 
na Ordem dos Advogados, a par-
tir das 18 horas.

Na sessão de terça-feira foi 
aprovado pedido de retirada do 
Substitutivo ao Projeto de Lei 
Complementar nº 17/2019, de au-
toria do Prefeito Municipal, que 
dispõe sobre alterações na Lei 
Complementar nº 172/2018 e na 
Lei Complementar nº 139/2017; 

Projeto de Lei nº 150/2019, de 
autoria do Vereador João Pedro 
da Silva Siqueira,  revoga a Lei 
Municipal nº 4.931, de 12 de 
novembro de 2019, que dispõe 
sobre denominação de via pú-
blica - Rua José Carlos Fiora-
vante, bairro Jardim Ipanema; 
Projeto de Decreto Legislativo 
nº 06/2019, de autoria da Verea-
dora Neide Nunes Borges Garcia 
Gomes, dispõe sobre outorga de 
Título de Cidadã Fernandopo-
lense à  Senhora Maria Francisca 
Nunes Carrasco, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade 
fernandopolense.

Em regime de urgência, os ve-
readores aprovaram os seguintes 

Câmara realiza 1ª sessão de dezembro no auditório da OAB

Projetos: Projeto de Lei Comple-
mentar nº 22/2019, de autoria 
do Prefeito Municipal, que cria 
cargos públicos junto ao quadro 
de Pessoal do Magistério Públi-

co da Prefeitura Municipal de 
Fernandópolis; e Projeto de Lei 
156/2019, de autoria do prefeito 
Municipal, para denominação 
de via pública Rua Maria Luiza.

A Câmara de Fernandópolis, 
através da Assessoria de Comu-
nicação Legislativa, estreia hoje  
seu primeiro Podcast, arquivo de 
áudio para ser ouvido pelo celular 
ou computador.  O Podcast do 
Poder Legislativo de Fernandó-
polis estará disponível na internet 
no endereço www.camarafer-
nandopolis.sp.gov.br e pode ser 
acessado diretamente ou baixado 
para ser ouvido no momento em 
que o usuário preferir.

No primeiro Podcast, a Asses-
soria de Comunicação preparou 
um resumo da sessão desta terça-
feira, 03 de dezembro. A ideia 
é trazer todas as quartas-feiras, 
após as sessões ordinárias, um 
relato dos principais assuntos 
discutidos pelos vereadores.

Nas semanas em que não hou-
ver sessão ordinária, o Podcast 
trará assuntos relativos ao mu-
nicípio de Fernandópolis sempre 
abordados pelos vereadores.

A autoria do termo “podcast” 
é atribuída a um artigo do jornal 
britânico The Guardian em 12 de 
fevereiro de 2004, mas, nesse pri-
meiro momento, o termo não se 
referia ao formato de transmissão 
com RSS, o que só aconteceu em 
setembro daquele ano, quando 
Dannie Gregoire usou o termo 
para descrever o processo utili-
zado por Adam Curry.[1]

O conceito do podcast é atri-
buído ao ex-VJ da MTV Adam 

Curry, que criou o primeiro 
agregador de podcasts usan-
do Applescript (linguagem de 
computador interpretada que 
age sobre a interface do sistema 
operacional da Apple) e dispo-
nibilizou o código na Internet, 
para que outros programadores 
pudessem ajudar. Dave Winer 
incluiu o enclosure, um elemen-
to na especificação RSS 2.0, o 
que possibilitou o conceito do 
podcast ser realmente utilizado.

Câmara de Fernandópolis estreia hoje o Podcast em sua página oficial

O vereador João Pedro da 
Silva Siqueira, requereu do 
prefeito André Pessuto infor-
mações sobre o montante da 
dívida ativa do município.

Em seu requerimento o ve-
reador pede encaminhamento 
de relatório discriminando os 
totais da Dívida Ativa do Mu-
nicípio contabilizados em 31 
de dezembro dos exercícios 
fiscais de 2014 a 2019. Além 
da relação da dívida ativa o 
vereador também solicitou 
informações a respeito dos 
valores da dívida recuperados 
no mesmo período, totalizan-
do-os por semestre, desde 1º 
de janeiro de 2014 até 30 de 
novembro de 2019.

Segundo o vereador o intuito 
é analisar a evolução da dívida 

assim como os valores recu-
perados pelo município nos 
últimos anos.

Na mesma sessão João Pe-
dro ainda indicou ao Executivo 
providências com a finalidade 
de viabilizar, por meio do depar-
tamento competente, a retirada 
das grades instaladas no can-
teiro central da Rua São Paulo, 
entre as Avenidas Milton Terra 
Verdi e Paulo Saravalli, defron-
te ao ponto do transporte coleti-
vo urbano, em atendimento às 
solicitações do comerciantes 
instalados no referido trecho da 
Rua São Paulo, que reclamam 
da inutilidade do dispositivo 
instalado no local, que, além de 
desnecessário, também agride 
visualmente o cenário urbano 
no espaço em questão.

João Pedro quer saber valor 
total da dívida ativa com 
relatórios desde 2014

O vereador Mileno Tonissi fez 
uma indicação ao prefeito André 
Pessuto com a finalidade de pedir 
a instalação de uma academia 
ao ar livre no bairro rural do Co-
queiro.

Mileno afirmou que o pedido 
se fez necessário devido a cons-
tantes reivindicações dos mora-
dores daquela localidade, que 
apesar de estarem em um bairro 

rural, possuem as mesmas neces-
sidades de moradores da área ur-
bana, no que diz respeito a pratica 
de exercícios físicos com o intui-
to de melhoria da saúde, além é 
claro de uma forma de lazer. “A 
academia no Coqueiro atenderá 
os moradores daquele bairro rural 
assim como moradores de pro-
priedades rurais circunvizinhas”, 
destacou Mileno.

Mileno indica instalação de academia ao Ar Livre no Coqueiro
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O município de Pedranópolis 
através do prefeito Marcos Adria-
no da Silva, conquistou junto ao 
governo do Estado emenda impo-
sitiva no valor de R$ 100 mil que 
deverá ser utilizado para custeio 
na área de Saúde. A emenda foi 
solicitada pelo prefeito Marqui-
nhos em parceria com o vice-pre-
feito Aparecido Tanganelli e o 
vereador Fausto Luano Rosa, 
que é do PSD, partido do atual 
governador João Dória.

Os R$ 100 mil foram empe-
nhados através de uma emenda 
impositiva da deputada Estadual 
Analice Fernandes.

“A conquista da emenda im-
positiva é um marco para saú-
de, que têm a garantia de que os 

Pedranópolis conquista 
emenda impositiva de R$ 100 
mil para custeio da Saúde

Prefeitura de Jales gasta mais 
de R$ 600 mil com aluguéis

valores indicados serão pagos, 
pois já estão programados dentro 
do orçamento para 2020. Temos 
a segurança de que os recursos 
chegarão”, explicou o prefeito 
Marquinhos.

Na Comissão de Atividades 
Econômicas (CAE), presidida 
pelo deputado Itamar Borges, 
realizou nesta quarta-feira, 04 
de junho, juntamente com a Co-
missão de Ciência e Tecnologia, 
Inovação e Informação (CCTI) 
uma reunião com a presença da 
secretária de Desenvolvimento 
Econômico, Patrícia Ellen para 
apresentar resultados, priori-
dades e metas da Gestão 2019-
2023.

Patrícia Ellen fez um balanço 
das ações da Pasta e apresentou 
pilares a serem desenvolvidos 
de acordo com as prioridade 
como gerar 1 milhão de opor-
tunidades de emprego, renda 
e empreendedorismo, atrair 
50 bilhões de Investimento 
para o Estado de São Paulo, 
oferecer crédito para 170 mil 
microempreendedores e R$ 1 
bilhão de crédito em 4 anos, en-
tre outras diversas ações para o 

desenvolvimento do Estado.
As ações da Pasta vão ao en-

contro com os trabalhos da Frente 
Parlamentar do Empreendedoris-
mo – FREPEM e da Frente Parla-
mentar do Agronegócio Paulista 
– SP-AGRO, que também são 
presididas por Itamar Borges. 
“Uma reunião muito importante 
para o emprego, para a renda, 
para o empreendedorismo e para 
o desenvolvimento municipal”, 
destacou o parlamentar.

Patrícia Ellen fez um balanço 
das ações da Pasta e apresentou 
pilares a serem desenvolvidos 
de acordo com as prioridades 
a serem seguidas. “Queremos 
tornar São Paulo uma referên-
cia global de produtividade, 
ciência, tecnologia e inova-
ção, estimulando crescimento 
econômico, competitividade e 
empreendedorismo de forma 
sustentável”, afirmou a secre-
tária.

Reunião conjunta entre Comissões da
Alesp recebe a secretária Patrícia Ellen

A Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa) aprovou 
na terça-feira (3) o novo regula-
mento para produtos derivados 
de Cannabis. De acordo com o 
diretor de Gestão da Anvisa, Fer-
nando Mendes, o texto autoriza 
a fabricação, a importação e a 
comercialização destes medica-
mentos, estabelecendo parâme-
tros de qualidade.

“Proponho o estabelecimento 
de uma outorga governamen-
tal específica para o comércio 
deste tipo de produto à base de 
Cannabis. Com a autorização 
sanitária, a AS, de caráter pro-
visório e rápido procedimento 
de concessão, emitida mediante 
um deferimento de solicitação 
da empresa, que pretende fabri-
car, importar e comercializar o 
produto de Cannabis para fins 
medicinais, com  incentivo para 
que os produtos detentores dessa 
AS, migrem à categoria de medi-
camentos, respeitados, como já 
dito, os critérios ao registro de 
medicamentos”, afirmou.

O regulamento aprovado exige 

o Certificado de Boas Práticas 
de Fabricação (CBPF) emitido 
pela Anvisa. Ou seja, a empresa 
requisitante será obrigada a ter 
um conjunto de dados e informa-
ções técnicas, em versão sempre 
atualizada, que comprovem a 
qualidade, limites de especifi-
cação e métodos de controle de 
qualidade, bem como estudos de 
estabilidade e relatórios periódi-
cos de avaliação de uso.

A decisão da Anvisa foi muito 
comemorada pelas famílias que 
utilizam medicamentos feitos à 
base de Cannabis. O servidor pú-
blico Norberto Fisher e a esposa 
dele, Katiele Fisher, foram um 
deles. Norberto é pai da Anny, a 
primeira brasileira autorizada a 
fazer o uso da cannabis no Brasil. 
Ela nasceu com uma síndrome 
rara, chamada CDKL5, que tem 
como característica a epilepsia de 
difícil controle. Ou seja, as crises 
convulsivas não são controladas 
com os fármacos e nem com a 
combinação deles.

Porém com o uso do canabidiol, 
a Anny teve uma melhora signi-

Fabricação e venda de medicamentos à
base de Cannabis são aprovadas pela Anvisa

ficativa. Antes do CBD, ela tinha 
de 60 a 80 convulsões na semana 
e agora, com o uso do canabidiol, 
ela tem uma ou duas crises, no 
máximo, a cada dez dias. Segundo 
Norberto Fisher, o novo regula-
mento vai facilitar muito o acesso 
a estes medicamentos.

“O impacto imediato que a 
gente vai perceber quando isso 
começar a funcionar, começar a 
valer, é o fato de que as famílias 
não precisarão esperar dois, três 
meses, para a Anvisa autorizar 
a importação individual e não 
precisarão fazer justamente esta 

importação individual, pagando 
frete separado para cada importa-
ção. Então, estes produtos virão 
para o Brasil em grandes quanti-
dades, poderão ser manipulados 
aqui e serão distribuídos nas far-
mácias. Então, a família, hoje, vai 
no médico, consulta, o médico 
prescreve, ela sai do consultório 
e pode ir diretamente na farmácia 
para fazer a compra”, disse.

A regulamentação aprovada 
vai ser publicada no Diário Ofi-
cial da União nos próximos dias 
e passará a valer 90 dias após a 
publicação.

A Prefeitura de Jales já gastou, 
até outubro, cerca de R$ 580 mil 
com o pagamento de aluguéis de 
10 prédios/casas para o funcio-
namento de órgãos do município 
e de outras esferas de governo. 
O posto da Receita Federal, por 
exemplo, está funcionando em 
um prédio alugado pela Prefei-
tura, que já custou quase R$ 50 
mil até outubro.

Da mesma forma, o prédio 
onde funciona a Justiça Fede-
ral e o Juizado Especial Federal  
também tem seu aluguel pago 
pela Prefeitura. Ele custa R$ 
13.665.92 mensais para os cofres 
municipais e, ao final do ano, terá 
custado R$ 164 mil.

A segunda maior despesa com 
aluguel neste ano refere-se ao 
prédio da antiga Casa da Crian-

ça, onde agora funciona a EMEI 
“Vera Lúcia Vilela”, no Jardim 
Triannon. Até outubro, o pré-
dio já tinha custado R$ 122 mil, 
mas boa parte desse dinheiro é 
relativo a aluguéis que estavam 
atrasados desde o ano passado. 
O aluguel do prédio custa R$ 5,8 
mil mensais 

O Núcleo Central de Saúde, 
na Rua Sete, funciona em outro 
prédio alugado pela municipa-
lidade a um custo mensal de R$ 
7,3 mil. Até outubro, a Prefeitura 
já tinha pago R$ 66 mil pelo alu-
guel, mas, até o final do ano ele 
custará R$ 87 mil. O município 
poderia estar economizando essa 
despesa, se tivesse finalizado a 
construção do novo prédio do 
Núcleo, no Jardim Monterey, 
entre outros.

Como é feita a emissão de Nfc-e?
Você sabe como é feita a 

emissão de Nfc-e? É super 
simples. Saiba mais a respei-
to desse assunto acessando o 
texto a seguir!

Existe uma variedade de 
modelos de nota fiscal a se-
rem utilizadas pelas empre-
sas, tanto para ter o registro 
documental próprio como para 
fornecer ao consumidor. Por 
esse motivo, não é incomum 
confundir-se sobre as especi-
ficidades de cada um e sobre 
os procedimentos adequados 
para emiti-las. Neste artigo 
falaremos particularmente 
sobre a NFC-e, a Nota Fiscal 
do Consumidor Eletrônica.

Tal formato surgiu para ser 
utilizada como nota fiscal de 
venda ao consumidor, substi-
tuindo a nota fiscal modelo 2 e 
o cupom fiscal por ECF. Essa 
troca não só é vantajosa pelos 
cortes de despesas como em 
muitos estados já é obrigatória. 
Dessa forma, aprender como é 
feita a emissão da NFC-e per-
mite que possa não só conhecer 
melhor o sistema como poderá 
incrementá-lo sem dificulda-
des. Conheça todas as etapas 
desse processo:

TER O EquIPAMEN-
TO NECESSáRIO: Mes-
mo sendo mais simples e 
barato, ainda é necessário ter 
algumas ferramentas para tal. 
A boa notícia é que a maioria 
dos negócios já costuma ter a 
maioria para o funcionamento 
do seu trabalho. Estamos falan-
do de um computador, tablet 
ou smartphone, com acesso à 
internet, para emitir a nota. O 
documento fiscal de fato é to-
talmente eletrônico e enquanto 
é possível imprimi-lo, a im-
pressão é apenas uma cópia 
da nota virtual. Assim sendo, 
não há necessidade de adquirir 
o Emissor de Cupom Fiscal, 
bastando uma impressora co-
mum para emitir a versão física 
da nota.

Contratar um sistema 
emissor de NFC-e: Para poder 

emitir a NFC-e é preciso ter um 
sistema próprio específico para 
esse procedimento. Uma vez 
que ele não é fornecido, o pró-
prio negócio deve buscar esse 
software. Este pode ser tanto 
criado pelo seu negócio como 
pode contratar a tecnologia de 
uma empresa especializada. 
A segunda opção é bem co-
mum, sobretudo por conta da 
variedade de provedoras desse 
serviço. Assim, basta procurar 
uma que traga os benefícios 
necessários de acordo com o 
seu negócio.

Estar em dia na Inscrição 
Estadual: Para que possa ser 
capaz de emitir uma NFC-e, 
seu negócio deve estar devi-
damente legalizado através 
da Inscrição Estadual (IE). 
Para isso, é preciso entrar em 
contato com a Secretaria de 
Fazenda (Sefaz) do seu esta-
do, que liberará um número 
válido no cadastro do ICMS. 
Isso formaliza sua empresa em 
frente a Receita Federal e o nú-
mero obtido é utilizado como 
identificador do seu negócio 
na NFC-e.

Obter o certificado digital 
ICP-Brasil: Outro documen-
to necessário é o Certificado 
Digital de Pessoa Jurídica, no 
padrão ICP-Brasil. Essa certi-
ficação contém o CNPJ de um 
estabelecimento do empresário 
(serve qualquer um deles, caso 
possua mais de uma unidade). 
É uma forma de possuir iden-
tificação e assinatura digitais 
da sua empresa, protegendo 
a mesma e garantindo sua le-
gitimidade digital ao utilizar 
a nota.

Permissão para emissão 
pelo SEFAZ: Por fim, com 
todos os documentos e fer-
ramentas em mãos, pode re-
querer a permissão para emitir 
oficialmente a NFC-e. Esse 
serviço é realizado pela Se-
faz do seu estado, e é possível 
obtê-lo preenchendo o certi-
ficado digital em questão e 
enviando-o para análise.
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AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
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cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

EDITAL DE PuBLICAÇÃO DE
EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE CONTRATO

(Artigo 61 – Parágrafo único – Lei n.º 8666/93 – Atualizada pela 
Lei 8883/94)

Saibam quantos virem o presente Edital de Publicação de Extrato 
de Contrato ou dele conhecimento tiverem, que processou-se pela 
Prefeitura Municipal de Macedônia, uma Licitação na modalidade 
de Carta Convite, sob o nº 026/2018 (Processo nº 050/2018) e que, 
após a devida homologação e adjudicação, foi firmado o Contrato 
cujo Extrato é o seguinte:

TERMO ADITIVO Nº 001/2019.
EXTRATO DE CONTRATO Nº 078/2018.
CONVITE Nº 026/2018.
PROCESSO Nº 050/2018.
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE MACEDÔNIA (Prefeitura 

Municipal).
CONTRATADO: C. DIAS TECNOLIGA – EIRELI – ME, CNPJ 

n.º 08.528.951/0001-40, com sede à Rua Guiomar Aparecida Brugnoli 
da Silva, n.º 393 – Bairro Residencial Machado I, na cidade de São 
José do Rio Preto - SP – CEP: 15.052-245.

OBJETO: FORNECIMENTO DE LICENÇA DE USO DE SIS-
TEMA INTEGRADO DE GESTÃO PÚBLICA, PARA AS ÁREAS 
DE CONTROLE DE ARRECADAÇÃO, CONTROLE INTERNO, 
BEM COMO IMPLANTAÇÃO, TREINAMENTO E MANUTEN-
ÇÃO, ATENDIMENTO E SUPORTE TÉCNICO NO MÓDULOS 
E SUBMÓDULO PRETENDIDO: VAF – VALOR ADICIONADO 
FISCAL.

VALOR: R$ 20.400,00 (vinte mil e quatrocentos reais).
PAGAMENTO: Após execução dos serviços.
PRAZO EXECUÇÃO: 12 (doze) meses.
AUTORIZAÇÃO: Prefeita Municipal – Lucilene Cabreira Garcia 

Marsola.
DATA DA ASSINATURA: 27 de Novembro de 2019.

PREFEITuRA MuNICIPAL DE MACEDÔNIA.
RESuLTADO JuLGAMENTO PROPOSTAS/

ADJuDICAÇÃO/CONTRATO.
PREGÃO PRESENCIAL n.º 018/2019 – Proc. n.º 067/2019. OB-

JETO: Aquisição de Medicamentos Injetáveis: Similares/Genéricos, 
para UBS do Município, com entregas parceladas E/OU encerramento 
do objeto licitado - Resultado 30/05/2019 – Vencedores: 1º LUGAR 
PARA OS ITENS 01, 03, 04, 05, 06, 07, 10, 12, 15, 17, 18, 25, 26, 
34, 35, 36, 37, 39, 40, 41, 48 e 50 a empresa PASSOS COMERCIAL 
HOSPITALAR – EIRELI – EPP. 1º LUGAR PARA OS ITENS 02, 
08, 09, 11, 13, 14, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 
42, 43, 44, 45, 46, 47 e 49 a empresa CLEBER MICHAEL PAGA-
NELI – EPP. Macedônia, 21 de Novembro de 2019. Eduardo Bazan 
Pardim – Pregoeiro.

AVISO: HOMOLOGAÇÃO PREGÃO N.º 018/2019- OBJETO: 
Aquisição de Medicamentos Injetáveis: Similares/Genéricos, para 
UBS do Município, com entregas parceladas E/OU encerramento 
do objeto licitado. Fica o adjudicatário convocado assinar contrato. 
LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA – Prefeita Municipal 
- MACEDÔNIA-SP, 26/11/2019.

AVISO: Aquisição de Medicamentos Injetáveis: Similares/
Genéricos, para UBS do Município, com entregas parceladas E/
OU encerramento do objeto licitado. CONTRATO Nº 073/2019 
– CLEBER MICHAEL PAGANELI, com o valor global de R$ 
77.855,00 (setenta e sete mil oitocentos e cinquenta e cinco reais). 
CONTRATO Nº 074/2019 – PASSOS COMERCIAL HOSPITA-
LAR – EIRELI, com o valor global de R$ 43.026,35 (quarenta 
e três mil vinte e sesi reais e trinta e cinco centavos). Prefeita 
Municipal – LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA – 
MACEDÔNIA 28/11/2019.

O projeto de microchipagem 
gratuita de cães em Fernandópo-
lis entra em sua penúltima visita 
nos bairros neste fim de semana. 
Agentes do Centro de Zoonoses 
de Fernandópolis estarão na Área 
do Lazer do Santa Bárbara - das 
08h às 15h, das 08h às 15h. 

A microchipagem gratuita de 
cães em Fernandópolis é um pro-
jeto de em fase inicial da Prefeitu-
ra de Fernandópolis, por meio da 
Secretaria Municipal de Saúde e 
Centro de Controle de Zoonoses, 
e acontece em diferentes bairros 
da cidade até o final de 2019. Os 
donos de cães poderão implantar 
microchips de segurança em seus 
animais de estimação.

A iniciativa visa garantir um 
controle populacional de cães 

do município. Em casos de aban-
dono, maus-tratos ou perca, o 
proprietário do animal será acio-
nado pela equipe do Centro de 
Zoonoses, que será responsável 
pelo comando do sistema.

A implantação do microchip 
garante a identificação do cão e 
de seu proprietário em qualquer 
tipo de ocorrência que envolva o 
animal. Por exemplo, se o animal 
fugir, ele pode ser identificado e 
o CCZ entrará em contato com 
o proprietário. A campanha já 
cadastrou mais de 700 animais 
por toda a cidade e sua próxima 
etapa é o cadastro de felinos.

CONFIRA AS PRÓXIMAS 
DATAS: 14/12 Centro Comu-
nitário de Brasitânia - das 08h 
às 15h.

Na reta final, Campanha de 
Microchipagem de Cães atende 
no bairro Santa Bárbara

Na tarde de quinta-feira, 05, 
foi iniciado o curso para bol-
sistas da Frente de Trabalho 
Estadual de Pedranópolis. O 
bolsista da frente de trabalho 
permanece no programa, com 
jornada de atividades e faz um 
curso de qualificação profissio-
nal ou alfabetização.

Por meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico, o 
governo do Estado conduz uma 
série de iniciativas voltadas à ge-
ração e manutenção de empregos 
no território paulista. Uma das 
ações é o Programa Emergencial 
de Auxílio-Desemprego, conhe-
cido como Frente de Trabalho. 
Vale destacar que a iniciativa 
proporciona qualificação pro-
fissional e renda para cidadãos 
desempregados e em situação de 
alta vulnerabilidade social. Isso 
ocorre com atividades como lim-
peza, conservação e manutenção 

PEDRANÓPOLIS

Curso profissionalizante é iniciado com
participantes da Frente de Trabalho

de órgãos públicos estaduais e 
municipais.

O vice-prefeito Cidinho Tan-
ganelli, representou o prefei-
to Marcos Adriano da Silva, 
realizando a entrega de ma-

teriais didáticos do curso de 
Assistente Administrativo, que 
será aplicado com a parceria do 
Centro Paula Souza, represen-
tado pela Etec de Fernandópo-
lis, junto a professora Débora 

Fortunato e a coordenadora 
Danubia Bordignoni Ferreira, 
membros da comunidade de 
Pedranópolis e parceria com 
a Escola Municipal Elza Ro-
drigues de Lima.

O presidente da Federação da 
Agricultura e Pecuária do Es-
tado de São Paulo (Faesp), Fá-
bio Meirelles, foi reeleito nesta 
segunda-feira, 2, com 98% dos 
votos válidos (169 presidentes de 
sindicatos rurais votaram), para o 
cargo por mais quatro anos.

Em discurso proferido depois 
do encerramento da votação, 
Meirelles defendeu a permanente 
união do setor e das entidades 
representativas da atividade rural 
como forma de sensibilizar os 
poderes públicos para a neces-
sidade de implantar no país uma 
política agrícola abrangente e de 
longo prazo.

Aos 91 anos de idade, Meirelles 
afirma que os desafios são grandes 
e permanentes. “Mas podemos 
afirmar que o agronegócio brasi-
leiro tem buscado soluções e ado-
tado práticas que endereçam essas 
questões, com base em conhe-
cimento científico e inovações. 
Com maior atenção ao setor, po-
líticas assertivas e investimentos, 
em breve poderemos apresentar 
muitas outras contribuições sis-
têmicas do agronegócio ao de-
senvolvimento nacional”, disse.

O fernandopolense Marcos 
Mazetti, é um dos diretores da 
Faesp e muito ligado ao presi-
dente Fábio Meirelles.

Fábio Meirelles é reeleito presidente da Faesp

Aos 91 anos, ele recebeu 98% dos votos válidos e deve continuar mais quatro 
anos à frente da Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de São Paulo

Co-produção, Edição
Jornalística e Publicitária

LEAD EDITORIAL
22.484.823/0001-72
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NA JUSTIÇA

Na noite de segunda-feira, 02, 
o prefeito Marcio esteve partici-
pando do lançamento do Rotei-
ro Gastronômico “Maravilhas e 
Seus Sabores” em Fernandópolis.

O evento foi realizado no Água 
Viva Thermas Resort, e dos 125 
estabelecimentos inscritos, 89 
foram certificados. Da soma fi-
nal, 11 são do município de Mira 
Estrela e foram avaliados como 
um dos melhores das 14 cidades 
alocadas a Região Turística Ma-
ravilhas do Rio Grande.

Também prestigiaram o even-
to, a primeira dama, Waine de 
Fátime, vice-prefeito Tunico, sua 
esposa Valdirene, Larissa Santia-
go, turismóloga do município, 
Danilo Guimarães, membro do 

COMTUR, Selma Castrequini, 
colaboradora e o jornalista e vi-
ce-presidente da RT, Jean Lipter.

Foram Classificados; Sorve-
teria Mais Sabor ( Açaí Sensa-
ção ); Quiosque da Fia (Jantinha 
Mineira ); Panificadora Adami 
(Bolinha de Carne) ; Restau-
rante Sol Nascente (Língua de 
vaca) ; Panificadora Mira Estrela 
(Língua de vaca); Bar do Doni 
(Espeto medalhão com queijo); 
Casa de Carnes Estrela (Espeto 
Linguiça de quibe com queijo); 
Mau Mau Lanches (X-Tudo) ; 
Pastelão do Irmão (Pastel com 
acompanhamentos e suco de la-
ranja); Gelateria Dio Madona 
(Taça de açaí gourmet) e Planeta 
das Pizzas (À moda da Casa).

O ROTEIRO
Os estabelecimentos inscritos 

receberam uma urna e cédulas 
para que o público avaliasse o 
prato indicado. Após 30 dias 
de avaliação, as cédulas foram 
conferidas por uma comissão e 
os estabelecimentos que atin-
giram o mínimo de 540 pontos 
foram classificados para compor 
o roteiro.

Os estabelecimentos foram 
avaliados em três quesitos, sen-
do higiene, atendimento e prato 
(sabor, criatividade e apresenta-
ção). Todos os classificados estão 
inscritos no Cadastur (Cadastro 
do Ministério do Turismo). Dos 
125 estabelecimentos inscritos, 
89 foram classificados.

11 estabelecimentos de Mira Estrela estão entre os melhores da região

Com a proposta de incentivar 
o turismo, o Sindicato Rural e 
a Prefeitura de Fernandópolis 
realizam no domingo, 08, a pri-
meira “Integração Rural”, que vai 
promover um passeio ciclístico, 
caminhada e corrida.

A saída está programada para 
acontecer às 8h, do Sindicato Ru-
ral do município, na rua Minas 
Gerais, 884, Centro, onde será 

servido um café da manhã aos 
participantes. Não é necessário 
fazer inscrição para fazer parte 
do evento.

O passeio seguirá do Sindicato 
Rural, passando pela estrada do 
Coqueiro até a casinha de São 
Pedro, na fazenda Cáfaro. Esta 
atividade é incentivada pelo Se-
nar (Serviço Nacional de Apren-
dizagem Rural).

Esporte: domingo, 08, acontece
a 1ª ‘Integração Rural’

Atividade tem o propósito de incentivar o turismo rural
A Polícia Federal deflagrou, 

na manhã desta quarta-feira, 
04, a Operação “Voo Baixo” 
para desarticular uma organi-
zação criminosa internacional 
especializada no tráfico de dro-
gas. Estão sendo cumpridos 13 
mandados de prisão temporária 
e 33 mandados de busca e apre-
ensão.

O grupo criminoso era coman-
dado por um suposto empresário 
do interior de São Paulo, que ar-

ticulava a compra e o transporte 
aéreo da droga de traficantes boli-
vianos, recebia a cocaína no Mato 
Grosso do Sul e a transportava 
por meio de aviões ao Estado de 
São Paulo. Iniciada em maio de 
2018, a ação da polícia federal 
resultou em apreensões que to-
talizam, aproximadamente, 2.6 
toneladas de cocaína e na prisão 
de outras 11 pessoas.

Os 46 mandados judiciais fo-
ram cumpridos pela PF nas cida-

des Araçatuba/SP (4), Campinas/
SP (2), Dourado/SP (1), Guara-
rapes/SP (1), Jaú/SP (1), Pereira 
Barreto/SP (3), Ribeirão Preto/SP 
(1), São José do Rio Preto/SP (8), 
São Paulo/SP (1), Vargem Gran-
de Paulista/SP (1), Cassilândia/
MS (2), Alcinópolis (1), Coxim/
MS (3) e Três Lagoas/MS (2), 
Presidente Getúlio/SC (1) e Eu-
nápolis/BA (1), em 4 diferentes 
Estados (SP, MS, BA e SC).

Além dos mandados judiciais, 

foram realizadas apreensões de 
15 aeronaves, bem como solicita-
do o sequestro de imóveis, dentre 
eles 03 fazendas.

Os investigados serão indi-
ciados pela prática de crimes 
de tráfico de drogas (artigo 33, 
parágrafo 1º, inciso I, da Lei 
11.343/06) e associação para o 
tráfico de drogas (artigo 35 da 
mesma lei), com penas de 05 a 
15 anos e multa e 03 a 10 anos e 
multa, respectivamente.

Universidade Brasil entra com representação
criminal contra delegado da Polícia Federal

A Universidade Brasil ingres-
sou na segunda-feira (2/12) na 
Superintendência da Polícia Fe-
deral, em São Paulo, com uma 
representação com fins criminais 
contra o delegado Cristiano Pá-
dua da Silva, chefe da Delegacia 
da PF de Jales (SP). A instituição 
está sendo representada pelo ad-
vogado Adib Abdouni. 

De acordo com a representa-
ção, o delegado federal “cooptou 
funcionários do campus Fernan-
dópolis da Universidade Brasil 
para se infiltrar ilegalmente, sem 
prévia autorização judicial” e 
“movido por interesses privados, 
na instituição de ensino”.

O delegado havia iniciado em 

8 de fevereiro deste ano investi-
gações sobre fraudes e vendas 
de vagas na instituição. Mesmo 
assim, chegou a ser contratado 
no dia 19 do mesmo mês, rece-
bendo salários como professor 
de Direito da instituição, o que é 
vedado pela legislação, uma vez 
que, por conflitos de interesse, ele 
não poderia investigar a univer-
sidade sendo funcionário dela.

“Ele nem pode alegar que atu-
ava como infiltrado porque não 
tinha autorização judicial para 
tanto”, diz Abdouni. “Ele coop-
tou a delatora premiada Juliana 
da Costa, que fraudava editais 
para a indevida aprovação de alu-
nos e obtenção de financiamentos 

pelo Fies, o ex-vice-presiden-
te Décio Correia Lima, que foi 
poupado pelo delegado, furtara 
equipamentos e informações do 
Ensino à Distância”, acrescenta.

Foi Juliana, então diretora de 
Graduação da instituição, que 
viabilizou a contratação do dele-
gado na qualidade de professor 
auxiliar, antes de figurar como 
delatora nas investigações da PF 
na chamada “operação vagato-
mia”.

A contratação foi endossada 
por Ericson Dias Melo — à época 
pró-reitor de Graduação e Ex-
tensão — e Amauri Piratininga 
Silva — então diretor do campus  
—, escrevente judiciário na 1ª 

Vara Estadual de Fernandópolis.
Tudo isso aconteceu entre os 

envolvidos enquanto todos traba-
lhavam na instituição de ensino. 
Segundo o advogado, que no final 
de outubro assumiu o cargo de 
reitor da Universidade Brasil, 
o delegado desencadeou em se-
tembro a operação, com base no 
inquérito iniciado em fevereiro. 
Mas, nas investigações, isentou 
suspeitos como Juliana da Costa, 
“agindo como um verdadeiro 
juiz”.

Na representação, Abdouni 
afirma que o delegado adulterou 
o conteúdo de depoimentos in-
cluídos no inquérito para isentar 
suspeitos.

Polícia Federal cumpre 46 mandados em
operação contra tráfico internacional de drogas
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TURISMO

A Região Turística Maravilhas 
do Rio Grande lançou, no inicio 
dessa semana (02), no Água Viva 
Thermas Resort, o Roteiro Gas-
tronômico “Maravilhas e Seus 
Sabores”, uma iniciativa que 
envolveu simultaneamente 125 
estabelecimentos, das 14 cidades 
que integram a RT.

Criado para fomentar o setor 
gastronômico e oferecer opções 
de qualidade aos turistas, Rotei-
ro Gastronômico “Maravilhas e 
Seus Sabores” será amplamente 
divulgado na região. No coque-
tel de lançamento, mais de 300 
convidados, entre empresários, 
autoridades e imprensa prestigia-

ram a certificação dos estabeleci-
mentos. Na ocasião, também foi 
apresentada a versão impressa da 
revista onde estão listados os 89 
estabelecimentos classificados.

O impresso será entregue em 
hotéis, aos taxistas, veículos de 
transporte rodoviárias da região, 
e ainda, em aeroportos, como, 
por exemplo, de São José do 
Rio Preto, e em grandes feiras 
de turismo.

Anfitrião da noite, o prefeito 
André Pessuto, ressaltou o ex-
pressivo crescimento do setor 
turístico a partir das ações desen-
volvidas pela RT nos últimos três 
anos. “Nossas cidades precisam 

criar alternativas para geração de 
emprego e renda, e o turismo é a 
nossa nova aposta. Nós, prefei-
tos, estamos dispostos a investir 
nas melhorias da infraestrutura, a 
apoiar os empresários. Queremos 
promover nossos destinos turísti-
cos, temos muito potencial para 
isso”, ressaltou André.

ROTEIRO DA
BOA COMIDA

O Roteiro Gastronômico Ma-
ravilhas e Seus Sabores é um 
novo produto para receber osmi-
lhares de turistas que passam pela 
região o ano todo. Através dele, 
os turistas terão acesso a uma lista 
dos melhores estabelecimentos 

do ramo da alimentação com 
indicação dos melhores pratos 
sugeridos pela população.

O presidente da RT, Edson 
Genari, destacou as metas para 
a região. “Formada há quase três 
anos, temos muito para comemo-
rar. Já somos destaque no Estado 
de São Paulo, pelo bom trabalho 
de gestão em turismo e muito em 
breve queremos ser um dos des-
tinos mais visitados do Estado. 
O Roteiro Gastronômico, que 
podemos considerar como o pri-
meiro roteiro coletivo da região 
noroeste paulista é um dos passos 
que estamos dando para chegar a 
este patamar,” frisou.

A Região TuRísTicA 
MARAvilhAs do Rio 

gRAnde

Localizada na 8ª Região 
Administrativa de São José 
do Rio Preto, Estado de São 
Paulo, a RT Maravilhas do 
Rio Grande é formada por 
Cardoso, Fernandópolis, 
Guarani d’Oeste, Indiapo-
rã, Macedônia, Meridiano, 
Mira Estrela, Ouroeste, Pe-
dranópolis, Paulo de Faria, 
Populina, Riolândia, Valentim 
Gentil e Votuporanga. 

Das 14 cidades, 9 já rece-
beram o título “Município 

de Interesse Turístico – MIT, 
concedido pelo Governo do 
Estado de São Paulo. Apesar 
do Rio Grande ser o principal 
atrativo turístico que conecta 
e identifica essa região turís-
tica, outros segmentos turísti-
cos são constantemente prati-
cados como: turismo cultural, 
ecoturismo, de intercâmbio, 
gastronômico, eventos, pesca 
e de esportes radicais, propor-
cionando múltiplas possibi-
lidades de roteiros e destinos 
para todas as idades.

Mais informações, acesse 
www.maravilhasdoriogrande.

com.br.

Roteiro Gastronômico é oficialmente lançado

Região Turística certifica 89 estabelecimentos classificados para Roteiro Gastronômico

Fernandópolis participou da 
final da Superliga de Voleibol 
Adaptado, realizada na cidade de 
Osvaldo Cruz-SP no final de se-
mana. O município foi represen-
tado pelos times das categorias 
50 e 60 anos de idade e conseguiu 
ficar entre os 10 melhores do es-
tado na competição.

O campeonato teve a duração 
de 10 meses, sendo uma rodada 
por mês. O estado de São Paulo 
foi divido em nove polos e as três 
melhores equipe de cada um de-
les foram para a final.

“Quero agradecer todo o apoio 
da Secretaria de Esportes e Lazer 
que nos proporcionou participar 

durante o ano todo da Superliga, 
onde conseguimos a classificação 
para a final do estadual. Não vol-
tamos com o título, mas estar en-
tre as melhores equipes do estado 
e levar o nome da nossa cidade 
é um mérito enorme. Todas as 
atletas já se sentem vitoriosas”, 
destacou a técnica Aila Brambila.

Fernandópolis está entre os 10 melhores municípios do estado no Voleibol Adaptado

O time masculino de voleibol 
de Fernandópolis conquistou o 
título do “2° Festvôlei da Ami-
zade”, realizado pela Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer de 
Iturama-MG, no domingo, 1°, no 
ginásio Prefeito Alcides Costa, na 
cidade mineira. O título veio depois 
de Fernandópolis vencer Carnei-
rinho-MG por 2x0; Paranaíba por 
2x0; e Iturama-MG, na final, por 
3x0, encerrando assim de forma 
positiva a participação do time em 
competições no ano de 2019.

O evento teve participantes das 
cidades de Iturama-MG, Car-
neirinho-MG, Paranaíba-MS, 
São Francisco de Sales-MG, 
Frutal-MG, Ouroeste-SP e Fer-
nandópolis-SP.

Time masculino de Fernandópolis vence o ‘2º FestVôlei da Amizade’
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A Associação Comercial e In-
dustrial de Fernandópolis (ACIF) 
lançou no sábado, 30 de novem-
bro, o Projeto Repensando Fer-
nandópolis 2025, que fará parte 
do Plano Diretor Estratégico do 
município, durante uma audiên-
cia pública na escola Coronel, 
com a presença do prefeito André 
Pessuto.

Para contribuir com a cidade, 
a associação apresentou para 
autoridades locais do poder le-
gislativo e executivo, soluções 
nas áreas de desenvolvimento 
econômico. O plano prioriza 
o trabalho em conjunto entre 
entidades privadas e públicas 
com foco em Fernandópolis, 
com soluções viáveis, práticas 
e atingíveis.

O projeto surgiu através de 
consultoria com foco em dados, 
em parceria entre a Levels Inte-
ligência, LNV (Lima, Nunes e 
Volpati) e ACIF. O plano diretor 
estratégico 2025 foi criado com 
o objetivo de desenvolver, de 
forma pensada e estratégica os 
principais setores econômicos 
da cidade. Todo o projeto foi ela-
borado após estudos técnicos e 
pesquisas comparando Fernan-
dópolis com os 144 municípios 
de porte semelhante (60 a 80 mil 
habitantes) e também com os mu-
nicípios da região.

Na manhã desta segunda-feira, 
2 de dezembro, foi apresentado 
na sede da ACIF para à socie-
dade fernandopolense o projeto 
com os potenciais econômicos 
e oportunidades de desenvol-
vimento do município. “O foco 
da associação é junto ao poder 

público criar políticas públicas e 
sociais melhores, mais próximas 
da realidade e das necessidades 
locais”, destacou o presidente 
da Associação, Mateus Morales.

Com o apoio da consultoria 
especializada realizada pela Le-
vels Inteligência, o estudo buscou 
definir o perfil e os potenciais 
econômicos de Fernandópolis. 
“Fernandópolis precisa dar um 
passo a mais com metas defini-
das, com propostas e vantagens 
competitivas que a cidade possui, 
só com união de esforços avan-
çamos e crescemos”, afirmou 
o advogado Leonardo Volpati, 
responsável pelo plano diretor 
estratégico. Leonardo ainda 
destacou a importância do Plano 
diretor para o desenvolvimento 
da cidade garantindo o norte do 
desenvolvimento, “temos que 
pensar no suporte ao planeja-
mento socioeconômico”, disse 
Volpati.

O Presidente da ACIF, Mateus 
Morales, acredita na implanta-
ção de soluções inspiradas em 
outros municípios e com resulta-
dos concretos para o crescimento 
econômico de Fernandópolis. 
“Precisamos buscar inspiração 
em lugares que tiveram soluções 
que se mostraram exitosas. Tenho 
certeza que este planejamento 
estratégico vai ajudar no desen-
volvimento de Fernandópolis”, 
disse Mateus.

O estudo socioeconômico 
projeto “Repensando Fernan-
dópolis 2025” contém, princi-
palmente, as seguintes infor-
mações:  Nível de instrução de 
colaboradores por área econô-

mica de Fernandópolis;  Valor 
Adicionado Bruto (VAB) de cada 
área econômica;  Nível de cres-
cimento do VAB e do PIB em 
série temporal.  Comparativo 
entre crescimento econômico 
de cada setor econômico dispos-
to em série temporal.  Tipo de 
empregos mais demandados e 
grau de dependência econômi-
ca por setor econômico;  Nível 
salarial e distribuição de renda 
por setor econômico.  Nível de 
especialização e impacto sobre 
a economia.  Comparativo de 
dados entre 144 municípios de 
mesmo porte no Brasil (60 a 80 
mil hab)  Comparativo de dados 
entre municípios da região noro-
este paulista.  Regressão linear 
para identificar insumos que ge-
ram desenvolvimento de setores 
estratégicos.
PRINCIPAIS PROPOSTAS 

RESuLTANTE DOS 
ESTuDOS DO PROJETO 

REPENSANDO 
FERNANDÓPOLIS E 

APRESENTADOS PARA O 
NOVO PLANO DIRETOR

 Diretrizes e Metas para área 
do Comércio de Fernandópolis.

 Modernização do centro co-
mercial de Fernandópolis (PRIN-
CIPAL PROPOSTA).

 Capacitação e estímulo para 
empreendedores para a abertura 
de novos negócios;

 Capacitação de colabora-
dores para aprimoramento do 
atendimento e gestão de novos 
negócios;

 Meta prevista no plano di-
retor estratégico:  “Favorecer a 
abertura de, pelo menos 1.000 

novas empresas, devendo gerar, 
ao menos, 2.000 mil empregos 
até 2025.”

Diretrizes e Metas para área 
Industrial de Fernandópolis  
1. Revitalização da infraestru-
tura disponível para os distritos 
industriais (PRINCIPAL PRO-
POSTA).  2. Abertura de Novos 
distritos industriais com a infra-
estrutura necessária (em especial 
Água, Esgoto e Energia Elétrica 
suficientes).  3. Aprimoramento 
do Grupo de Análise de Empre-
endimentos – criação de critérios 
objetivos na concessão de áreas e 
benefícios ao empreendedor.  4. 
Promoção do Sistema de Inspe-
ção Municipal como diferencial 
para área industrial.

Diretrizes e Metas para área 
de Serviços de Fernandópo-
lis  Política de capacitação de 
novos trabalhadores através de 
elaboração de um calendário de 
eventos, cursos e capacitações 
sobre novos negócios.  (PRIN-
CIPAL PROPOSTA)  Apoio 
das associações civis fornecendo 
sugestões de formato e conteúdo 
do calendário de cursos e capa-
citações.  META: A política de 
desenvolvimento estratégico do 
Setor de Serviços terá como ob-
jetivo final a promoção de parce-
rias de capacitação de, pelo me-
nos, 2.000 novos trabalhadores 
e empreendedores, favorecendo 
a possibilidade de abertura de 
novos negócios e agregação de 
valor aos negócios já existentes;

Diretrizes e Metas para área 
de Turismo de Fernandópolis 
 O aumento de 100% da capa-

cidade de hospedagem mapeada 

no inventário turístico municipal; 
(PRINCIPAL PROPOSTA)  
Criação do Plano Diretor Turís-
tico;

 A promoção das atra-
ções apontadas pelo inventário 
turístico municipal;

 A criação de novas atra-
ções que possuam potencial 
turístico;

 O desenvolvimento do turis-
mo de balneário e turismo rural;

 A articulação entre as políti-
cas de desenvolvimento estraté-
gico comercial e de serviços a fim 
de agregar valor ao turismo local;

  A manutenção do município 
de Fernandópolis no Mapa de 
Interesse Turístico Estadual;

 O credenciamento do muni-
cípio de Fernandópolis nos pro-
gramas de repasses de recurso do 
governo federal;

 A articulação com a Embratur 
e órgãos de promoção estadual a 
fim de promover Fernandópolis 
como instância turística da região 
dos Grandes Lagos;

Os critérios de caracteriza-
ção de região de influência eco-
nômica serão:   I - Dependência 
comercial;  II - Dependência 
na prestação de serviços;  III 
- Levantamento de dados sobre 
pessoas, provenientes de outros 
municípios, que possuam relação 
econômica com Fernandópolis;

Criação da  Zona de Inte-
resse Turístico é caracteriza-
da pelas áreas, previamente 
mapeadas, e que constam de 
concentração de monumentos 
e áreas de potenciais turísticos. 
 I - Áreas do entorno de clubes 

com potencial turístico;  II - 

Áreas do entorno do Centro de 
Exposições de Fernandópolis; 

 III - Áreas que possam vir a 
desenvolver o turismo rural;  
Parágrafo único. A lei de uso do 
solo deverá promover a melhor 
adequação de modo a favorecer 
o turismo rural e o turismo de 
balneário.

Diretrizes e Metas para a 
área de Regularização Fun-
diária em Fernandópolis  I 
- Regularizar os assentamentos 
ilegais e titular seus ocupantes; 
 II - Fiscalizar a circunscrição 

municipal para coibir o surgi-
mento de novos assentamentos 
ilegais;  III - Conscientizar a 
população das limitações legais 
ao uso do solo.

Promoção de condomínios fe-
chados em áreas no entorno do 
município. Nos casos que a lei de 
uso do solo, opte pela modalidade 
de condomínios fechados, a con-
cessionária deverá comprometer-
se a custear, executar e manter as 
redes de infraestruturas obrigató-
rias para loteamentos, previstas 
nesta Lei, e suplementarmente 
custear e executar.

Em regiões de chácaras de uso 
recreativo ou de lazer, deverá o 
poder público atualizar a legisla-
ção de uso do solo de modo a de-
limitar o limite de fracionamento 
e a modalidade e responsabilida-
de dos condomínios.

Meta: A política de desen-
volvimento estratégico Fun-
diário terá como objetivo final 
a promoção de parcerias para a 
regularização de, pelo menos, 
25% dos imóveis urbanos ir-
regulares. 

COMÉRCIO

ACIF apresenta Projeto Repensando Fernandópolis 2025

Leonardo Volpati apresentando Repensar Fernandópolis 2025 Presidente da ACIF apresentando o Projeto para a sociedade Fernandopolense
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